

## **Anggota Koramil 0824/20 Gumukmas Mantapkan Komsos, Silaturahmi ke Tokoh Agama**

**Siswandi - [GUMUKMAS.INDONESIASATU.CO.ID](http://GUMUKMAS.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 13, 2023 - 13:49



JEMBER- Sebagai bagian dari pembinaan teritorial yang menjadi tugas pokok satuan kewilayahan baik Kodim maupun Koramil, komunikasi sosial (Komsos), memang harus dilakukan sepanjang waktu dengan semua elemen masyarakat, dalam mendukung tugas pembinaan teritorial tersebut.



Seperti yang dilakukan oleh Bintara Tinggi Komunikasi Sosial (Bati Komsos) Koramil 0824/20 Gumukmas Pelda Bambang yang melaksanakan Komunikasi sosial dengan tokoh agama H Muttaqin, melalui silaturahmi yang dilaksanakan pada Senin 13/02/2023.

Kedatangan Bati Komsos tersebut mendapat sambutan hangat oleh H Muttaqin selaku ketua Takmir Masjid Asy'ari Dusun Krajan Desa Purwoasri Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember.



Saya sangat senang kedatangan anggota Koramil, bersilaturahmi, tentunya akan menambah kebersamaan kita, ulama dengan TNI, yang sudah terpatri sejak perjuangan kemerdekaan RI dulu.

Bahkan sebagai umat sosial kita memang harus dekat dengan siapa saja, bahkan insyaallah kalau kita rajin bersilaturahmi akan banyak saudara. Jelas H Muttaqin.

Demikian halnya Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko, dalam wawancaranya menyatakan, bahwa sebagai aparat kewilayahan, kita harus selalu menjalin komunikasi sosial dengan masyarakat.

Hal ini tentunya dalam mendukung optimalisasi pembinaan teritorial, untuk

kepentingan sistem pertahanan semesta yang dianut oleh negara kita. Jelas Danramil.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, sangat mendukung dan mengapresiasi jajaran yang eksis melakukan komunikasi sosial dengan semua elemen masyarakat.



Hal ini tentunya akan memantapkan keberadaan kita aparat kewilayahan semakin dicintai masyarakat, dalam memupuk kemanunggalan TNI -Rakyat, secara strategis sebagai pilar utama sistem pertahanan negara kita. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)